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Zitat von MKZ

..Auch wenn ich die Stammzellenforschung zur Behandlung von bisher unheilbaren
Erkrankungen befürworte, wird sich die Natur bei derartigen Experimenten rächen.

Meiner Meinung nach vermag niemand die Folgen solcher Experimente abzuschätzen.
Wir - oder die nächsten Generationen - werden mit den Folgen leben müssen.
..

Ohne dass ich nun diese Forschungen als unbedenklich ansehe, aber hat man nicht vor 150
Jahren, als zum ersten Mal die Eisenbahn mit damals ungeahnten Geschwindigkeiten ihre
Bahnen zog, ähnliche Bedenken gehabt? Oder zu Beginn der Luftfahrt? Oder als das Zeitalter
der Elektrizität begonnen hat?

Wenn man in der Geschichte zurückblickt wird man immer Entwicklungen sehen, die von
Kritikern als der Anfang vom Ende angesehen wurden, bei manchen hat es sich mehr oder
weniger bewahrheitet, bei anderen eher nicht. Ich denke nicht, dass jemand schon heute die
Risiken einer neuen Technologie (jeder Technologie) richtig einschätzen kann, sollte man aber
deshalb die Forschungen einstellen? Sollte das nicht genau der Grund für weitere Forschungen
sein?

Gruß, Frank
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